

La expansión internacional de Iberdrola genera puestos en España

Escrito por Icola - 14/05/2015 12:41

Recientemente, he leído mucho sobre la expansión internacional de Iberdrola, pero no tenía claro hasta que punto favorecía la creación de trabajo en España.

En este artículo comentan como se ha contratado a una empresa murciana para hacer una planta de biomasa en Canadá.

Me parece genial que esto favorezca la creación de empleo en una de las zonas más azotadas por la crisis de España.

Os dejo la info por si os interesa el tema.

Artículo

=====